

12. September 2023

Europa/International

"Handgeklapper" zum 40-jährigen Jubiläum der Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt

Zahlreiche Gäste und Mitglieder feiern im Heimathaus Mussum

Nach den rhythmischen Trommelklängen der Gruppe "La Banda Furiosa" begrüßte der Vorsitzende der Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt, Andreas Becker, die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste im Heimathaus Mussum. Unter dem Motto "Heute hau'n wir auf die Pauke" feierte die Gesellschaft am Wochenende dort ihr 40-jähriges Vereinsjubiläum.

Die Deutsch-Britische Gesellschaft Bocholt wurde im Jahr 1983 gegründet. Bis heute ist sie mit zahlreichen Veranstaltungen und einem lebendigen Vereinsleben fester Bestandteil des städtischen Lebens in Bocholt. Gleichzeitig pflegt die Gesellschaft über viele Jahrzehnte die Städtepartnerschaft mit Rossendale. In der englischen Partnerstadt im Distrikt Lancashire ist ihr Partnerverein zu Hause. Die "Friends of Bocholt" gründeten sich im gleichen Jahr wie ihr deutsches Pendant und feiern in 2023 ebenfalls ihr 40. Vereinsjubiläum.

Glückwünsche der Stadt Bocholt

Zum 40. Geburtstag der Gesellschaft gratulierte die stellvertretende Bürgermeisterin Gudrun Koppers im Namen der Stadt Bocholt. Sie freute sich, dass es immer wieder "einzelne Personen gibt, die für eine Sache brennen, die eine besondere Liebe entwickeln, die dabei Freunde gewinnen und überzeugen können". Sie würdigte besonders den Ehrenvorsitzenden der Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt, Karl Gerd Geßner.

"Du bist für mich das Gesicht bzw. der Motor, und das über lange Jahre hinweg.", so Gudrun Koppers. Sie dankte abschließend dem neuen Vorsitzenden Andreas Becker. "Du bist jetzt der Vorsitzende des Vereins.", sagte sie, "und hast diese umfangreiche Aufgabe übernommen". Abschließend wünschte sie dem Verein weiterhin bei all seinen Aktivitäten gutes Gelingen. Glückwünsche und einen Scheck in Höhe von 300 Euro überreichte der stellvertretende Vorsitzende des Integrationsrates Ataf Chaudrhy.

Vereinsgeschichte aus historischer Sicht

Heike Mecking präsentierte in historischer Tracht als Frau aus dem Mittelalter die Vereinsgeschichte der Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt. Sie blickte nicht nur auf die Gründung, sondern auch auf die verschiedenen Veranstaltungen und Anekdoten, die der Verein in seiner 40-jährigen Geschichte erlebte, humorvoll zurück. Immer wieder animierte sie das Publikum zum Applaus durch "Handgeklapper". Auch das Gründungsmitglied der Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt, Dr. Hans D. Oppel, war gekommen und erzählte in Reimform die Entstehung der Gesellschaft.

Musik, Buffet und Gewinne

Die Gewinner des von Karl Gerd Geßner vorbereiteten Quizz wurden an diesem Nachmittag von der Glücksfee Gudrun Koppers gezogen. Den ersten Preis, stilvoll in einer goldenen Tüte des Buckingham Place dargereicht, gewann Ulrike Rüttger-Simmers. Den zweiten Preis erhielt Karen Kastein. Den Dritten bekam Rudi Weber, und der Trostpreis ging an Hedwig Schmidt. Ulrich Stille, Mitglied der Deutsch-Britischen Gesellschaft, hatte für das Jubiläum eine besondere Power-Point-Präsentation mit einer ausführlichen Fotostrecke aus den bewegten 40 Jahren des Vereinslebens erstellt.

Musikalisch unterhielt der Bocholter Ralf Rademacher mit englischen Songs und Balladen. Ein Grillbuffet und eine gut gefüllte Getränkekeke sorgten für das leibliche Wohl der Gäste. "Cheers ...Let's celebrate and have a really good time!", mit diesen Worten wünschte Andreas Becker allen Anwesenden ein schönes Fest und eine gute Zeit.

Weitere Informationen zur Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt und Fotos zum 40-jährigen Vereinsjubiläum findet man [auf der Internetseite der Gesellschaft](#) .



*Zahlreiche Mitglieder und Gäste beim 40-jährigen Jubiläum der Deutsch-Britischen Gesellschaft Bocholt e.V. im Heimathaus Mussum am 9. September 2023
© Stadt Bocholt*